



COMMUNIQUE DE PRESSE

Objet : Situation du Contrôle aérien en Guyane

Le Parti socialiste guyanais exprime ses plus vives préoccupations sur la situation du contrôle aérien résultant de la décision de fermeture du ciel aérien de la Guyane de 22 heures à 8 H du matin, à compter du 1er décembre 2017, suite au conflit qui a donné lieu à un accord entre les syndicats de la navigation aérienne et les autorités de l'aviation civile.

Le PSG appelle les parties en présence à prendre toute la mesure des graves répercussions d'une telle décision sur la desserte aérienne de la Guyane, ainsi que des conséquences catastrophiques pour les opérateurs aériens desservant la Guyane, et sur les déplacements prévus des usagers.

Le PSG, à travers ses élus, continuera à interpeller les plus hautes autorités de l'Etat afin que des solutions pérennes soient trouvées sur la question centrale des effectifs du contrôle aérien en Guyane, afin que la continuité territoriale et la desserte aérienne de la Guyane ne soient pas entravées.

Fait à Cayenne le 22 novembre 2017

Le Secrétaire Général

Roland LEANDRE